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四中工同窓会役員会議事録  

  2025.04.19 

藤田 

・ 月 日 2025.03.17（月）                          

・ 時 間 18：30 ～ 20：40 

・ 場 所 四日市中央工業高校 1F 会議室 

・ 出席者 職員（4/8 名）OB（10/21 名） 計 14/29 名 

 

1、 会長挨拶 

皆さんこんばんは。寒い中遠方より足を運んでいただきありがとうございます 

今回は、この役員会の出席者数が過半数に満たない為、成立するのかどうか疑問で

すが、同窓会会則には「役員会の開催は会長が必要と認めた時」となっているので

開催します。ご了承をお願いします 

６月に総会が開催されるので総会内容について提案していきますので色んなご意

見を出して欲しいと思います。よろしくお願いいたします 

 

2-1、第３０回同窓会総会(2025.06.14)(内容）について 

 ・総会の日にちは、6月 14 日に決まっている。総会案内はがきの発送に向けた準

備が必要である 

 ・総会後の懇親会の会費は今まで無しでしたが、時代の背景を考慮して今回から

会費 2,000 円を徴収してはどうか 

・生徒の父兄から懇親会での飲食について会費なしでは、同窓会会費で飲食するの

かと意見が出るので徴収した方が良いと思う 

 ・懇親会の会費を徴収した場合は、支払い者確認方法の検討が必要です 

  ・受付で会費の納入確認をし名札を渡して管理する（案） 

  ・懇親会へは、名札を付けている人のみの出席を認める。但し、来賓は別扱い

とする（案） 

  ・集めた会費は都ホテルに前納で納める（案） 

 

2-2、第３１期役員改選（候補者選出）について 

 ・役員改選については、鈴木秀幸氏、森大介氏の２名が退任の申し出があった 

・鈴木秀幸氏は、選挙管理委員長なので後任者には平野多俊氏に依頼する 

・５役退任希望者・・・会長の金子堅二氏、監査の間崎孝至氏、書記の藤田実氏 

・５役（会長、副会長、書記、会計、会計監査）は、定年制にして若い人に繋いで

いく方向で検討する 

・退任する場合は、現職の当人が後継者を選出してから退任してはどうか 

・HP が新しくなったので、役員改選を載せて立候補者を募る 
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・金子会長より前加藤会長から会長をお受けした時は、１期２年だけと約束して

引き受けましたが、３期６年が経過しました。今回、意中の人を打診して次期

会長の引き継ぎをさせて頂こうとしましたが、お受けして頂けませんでした。

このまま退任させて頂くのは無責任とも思いますので次期会長の立候補者の表

明を切望しています 

 

3、四中工同窓生部活支援金について下記の様な意見が出されました 

  ・外部企業に寄付をお願いする前に同窓生に趣旨説明をして金額は決めずに

自由として寄付をお願いする 

  ・封筒で総会案内の中に振込用紙を入れて、サラト様に郵送をご依頼する 

  ・サラト様からの見積り ・・・ 往復はがきのみ・・・約 125 万円 

                  振込用紙を入れる・・約 136 万円 

  ・総会の当日に部活支援金の趣旨説明をして募金箱を置いてはどうか 

  ・HP で支援金募金の PR をする 

  ・募金は強制ではない。気持ちを貰う 

  ・別会計とし募金会計を作って管理をしていく 

  ・集まった金額の活用方法を検討する必要がある 

・同窓会総会案内と募金の振込用紙の同時郵送では反発を抱くのではないか 

・総会の席上に募金箱を置くのは問題ではないか 

・役員会と総会で決める基準（項目内容）がよくわからない 

・振込者が金額を記入して振り込むことに問題はないのか 

・誰が寄付したのか、その金額は記録されるのか 

  ・振込用紙が郵便局になっているが入金がコンビニとか銀行で出来るように

して欲しい 

・役員会で決まった結果を総会で報告してはどうか 

    ・部活支援金の寄付について役員の賛否を取る必要があるのではないか 

   ・今回役員の欠席者が多いので会長がアンケート(賛否)方式で文章を作り

郵送して全役員(29 名)の賛否を取る 

(アンケート(賛否)結果は 3/3 に表示しました) 

 

4、クラブ活動支援について ・・・ 今井副会長より 

  ・今回資料が集まっていないので次回まで延期にします 

 

5、その他 

   ・なし 
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6、副会長閉会挨拶 

  先般の雪で２月 19 日の役員会が今日に延期になった。総会資料が遅れていますが

総会開催に向けて、もう一度役員会を行いますので、みなさんの協力をお願いし

ます。本日は、ありがとうございました 

 

【追記】 

役員会(3/17)の審議事項(一)～(三)項のアンケート(賛否)結果報告（2025.4.9 現在） 

・役員総数・・・・・２９名                     

・返信なし・・・・・・４名 

・会長に一任・・・・・１名 

・(三)項に回答なし・・１名 

 

※ 出された意見 

１. アンケートによって是非を判断するのはよくないと思います 

２. (二)項について同窓生に寄付をお願いしても良いと思いますが費用対効果を考

えますと、いかがなものか、とも考えます 

３. (三)項について同窓会の規約(役員会)の権限で可と考えます。規約を添付しま

す 

 

※ 上記のアンケート結果により 

（一）は、懇親会の出席者には会費 2,000 円を徴収します 

（二）（三）は、同窓生に対する寄付活動を第３０回総会案内封書の中に郵便振込用紙を同封

して行います。尚、振込金額は自由とします。 

以 上 

 

審議事項アンケート(賛否)の結果 

 

項    目 
合 

計 

 

（一） 

1, 懇親会の出席者には会費 2,000 円を徴収する件に賛成する 18 

2, 今まで通り無料とする 6 

 

（二） 

1, 同窓生に対する寄付(金額は自由)をお願いする件に賛成する 21 

2, 同窓生に対する寄付の依頼は反対です 3 

 

 

（三） 

1,  同窓会への寄付活動を役員会(理事含)の決議で賛同を得た場合、同窓会総

会の承認を得ずに寄付活動が出来る 

17 

2,  同窓会への寄付活動を役員会(理事含)の決議で賛同を得た場合でも同窓会

総会の承認が必要である 

6 


